

RESUMEN DE MEDIOS 6 DE FEBRERO 2018



UNIVERSIDAD DE SEVILLA

DIARIO DE SEVILLA

DIARIO Tirada: 18328 2.814 € Valoración:

Sección: LOCAL Difusión:14761



Página:

La Hispalense pide a la Junta poder gastar un remanente de 40 millones



El rector Miguel Ángel Castro junto a Mar García Gordillo, directora de Comunicación de la Hispalense, y la vicerrectora Elena Cano, ayer.

 Castro pretende desbloquear este año las listas de espera para las plazas de catedrático y acabar con los falsos asociados

Cristina Díaz

El rector de la Universidad de Sevilla, Miguel Ángel Castro, ha solicitado a la Junta de Andalucía que le autorice a utilizar un remanente no afectado de unos 40 millones de euros, un sobrante económico no gastado por imposibilidad normativa que se enmarca dentro de las transferencias periódicas realizas por la Junta. Así lo manifestó ayer Castro durante el desayuno informativo que la Universidad ofreció a los medios de comunicación con motivo de los dos años de mandato del rector. Este remanente es fruto del superávit de las cuentas anuales acumulado por la Hispalense en los últimos años y del dinero no ejecutado. Se trata de un "dinero ahorrado por la Universidad con mucho esfuerzo".

Existen proyectos de infraestructuras paralizados o que avanzan con lentitud por falta de financiación. Éste es el caso de la rehabilitación y reestructuración de la Antigua Fábrica de Tabacos como Campus de Humanidades, un proyecto que se aprobó en 2009 y del que sólo se ha ejecutado un 10%. Esta inversión de 40 millones de euros podría impulsar

de forma definitiva demandas históricas como el campus de Humanidades o la nueva Escuela Politécnica Superior, cuyas obras están previstas que empiecen este semestre. "Ese dinero es nuestro", señalaba Castro. "Que nos digan en qué quieren que lo utilicemos, pero nos autoricen a gastarlo".

El rector reconoció ayer que durante su mandato se han solucionado los problemas de tesorería que padecía la Universidad a pesar de que la Junta le sigue debiendo dinero a esta institución, aunque el rector no reveló a cuánto asciende esta deuda.

Siguiendo con la economía, Castro volvió a insistir en la necesidad de un nuevo modelo de financiación del sistema universitario público andaluz, que no se re-nueva desde 2011. El rector reconoció ayer que el proceso está paralizado actualmente y a la espera de que la Junta convoque a los rectores. "Seguimos a la espera de un nuevo modelo de financiación. Un modelo plurianual v que dé suficiencia y con incentivos", indicó.

Más allá de estas dos peticiones, el máximo responsable de la Hispalense realizó un balance positivo de sus dos años al frente de la LAS FRASES

TESORERÍA

"El remanente es un dinero nuestro, un dinero ahorrado con mucho esfuerzo por la Universidad"

INVESTIGACIÓN

"Somos la tercera universidad española en número de patentes y la primera en patentes internacionales"

FINANCIACIÓN

"Seguimos a la espera de un modelo de financiación, un modelo plurianual que dé suficiencia y con incentivos"

RANKINGS

"Aunque los resultados en los rankings internacionales han sido positivos, tenemos que saltar de peldaño"



CANDIDATURA

"Después de saber qué es esto, si volviese atrás, me volvería a presentar a rector"

SISTEMA PÚBLICO

"El sistema universitario andaluz es bueno. Les pido que lo defiendan y lo quieran"

institución académica, un periodo marcado, entre otros asuntos, por el nuevo plan de bonificación de matrículas impulsado por la Junta, la reactivación de proyectos de infraestructura pendientes, los intensos debates sobre el sistema de elección del rector, la reforma estatutaria y la condena por abusos sexuales a Santiago Romero, decano de la Facultad de Ciencias de Educación. Sobre este último tema, la Universidad tienen previsto aprobar en el próximo Consejo de Gobierno, que se celebrará en marzo, la actualización del protocolo antiacoso actual, vigente desde 2013.

Con respecto al personal docente e investigador (PDI), el rector anunció que, con las 447 plazas convocadas en 2017 y con las previsiones de 2018, entre este año y el próximo se desbloquearán las listas de espera del personal acreditado para acceder a una plaza de catedrático y profesor titular, un proceso que se paralizó durante la crisis. Castro también mencionó los acuerdos en la sectorial andaluza de PDI que permitirán que ningún profesor tenga una carga docente por encima de 24 créditos, el reconocimiento de quinquenios y sexenios para el personal laboral o la inclusión del complemento autonómico en las nuevas ofertas. Además, se pretende normalizar este año los casos de falsos profesores asociados y el personal sustituto interino.

En cuanto a investigación y transferencia, la Universidad de Sevilla sigue mostrando "un músculo fuerte", según citó el rector. "Somos la tercera universidad española en número de patentes, sólo por detrás de la Politécnica de Madrid y la Politécnica de Cataluña, y la primera española en producción de patentes internacionales". La alianza con el Centro Europeo de Investigación Nuclear, la colaboración con el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), la fusión de los institutos de matemáticas de las universidades de Sevilla v Granada o la duplicación en los últimos años del número de cátedras de empresa son algunos de los logros de este ecuador del mandato en este campo.

El posicionamiento de la Hispalense en los rankings internacionales fue otro de los temas que trató. Según Castro, los resultados en estas clasificaciones, como la de Shanghái o QS, en 2017 han sido positivos, va que se han mejorado las puntuaciones anteriores, aunque no se ha producido una evolución en el rango y continúa por debajo de las 500 mejores universidades del mundo. "Tenemos que saltar de peldaño", admitió el rector, que aseguró que se está trabajando para que la presencia de la Universidad en estas clasificaciones sea la mejor posible.

A pesar de las alegrías y disgustos de estos dos años, Castro aseguró que "sabiendo hoy qué es ser rector y lo que conlleva", volvería a presentarse, y concluyó alabando el sistema público andaluz y pidiendo su defensa en los medios.



Lun, 5 de Feb del 2018 21 : 27 Diario de Sevilla

Portada

Audiencia: VPOE (beta):

Documento:

Autor:

92.903 UU 924 €

País:

España

Alexa

Tipología:

Medios Online

Ranking:

Google Rank: 5 Fuente Datos:

SUSCRÍBETE PROMOCIONES

LUNES, 5 DE FEBRERO, 2018

1/3

Q

Diario de Sevilla

SEVILLA

SEVILLA.

PROVINCIA ANDALUCÍA PANORAMA

SEVILLA FO

REAL BETIS

CULTURA COFRADÍAS

OPINIÓN

■ TODAS LAS SECCIONES

UNIVERSIDAD

La Hispalense desbloqueará entre 2018 y 2019 la lista de espera para acceder a catedrático y profesor titular

• El rector, Miguel Ángel Castro, hace un balance positivo de sus dos años de mandato y destaca el esfuerzo realizado para mejorar el posicionamiento y calidad de la Universidad

El rector de la Universidad de Sevilla Miguel Ángel Castro, durante el desayuno inf

CONTENIDO PROMOCIONADO



Así transcurrió la pasada edición de la carrera popular de la UPO

La IV Carrera Popular de la UPO se celebrará el 3 de

Abierta la inscripción para participar en la prueba deportiva, orientada a toda la familia, que el pasado año congregó a más de mil participantes en el campus de la UPO.

El rector de la Universidad de Sevilla, Miguel Ángel Castro, durante el desayuno informativo / BELÉN VARGAS

CRISTINA DÍAZ 05 Febrero, 2018 - 13:11h









Lun, 5 de Feb del 2018 21 : 27

Diario de Sevilla

Portada

Audiencia: VPOE (beta):

Google Rank:

Documento

Autor:

92.903 UU 924 €

5

213

País:

España

Tipología: Ranking:

Fuente Datos:

. Medios Online

7

Alexa

El rector de la universidad de Sevilla, Miguel Angel Castro, na realizado este lunes un balance positivo de sus dos años de mandato como máximo responsable de esta institución académica, marcados, entre otros asuntos, por el nuevo plan de bonificación de matrículas impulsado por la Junta, la reactivación de proyectos de infraestructura pendientes y la condena por abusos sexuales Santiago Romero, decano de la Facultad de Ciencias de Educación.

Castro ha hecho hincapié en el "importante esfuerzo" realizado por la Universidad durante estos dos años para conseguir, entre otros "logros", mejorar el posicionamiento internacional y nacional de la Universidad, así como la consolidación de su catálogo de títulos y los planes para acabar con la interinidad del personal y la reactivación de proyectos arrastrados desde hace años, como la nueva Escuela Politécnica Superior, cuyas obras comenzarán en la isla de la Cartuja durante el primer semestre de este año, y la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica, donde ya han finalizado las obras de la nave principal.

Con respecto al **personal**, el rector aseguró que entre este año y el próximo se conseguirán **desbloquear las listas de espera** del personal acreditado para acceder a una cátedra y al puesto de profesor titular. También recordó que, tras varios años sin nuevas convocatorias, en 2017 se salieron **447 plazas** para el **personal docente e investigador**.

El rector ha destacado el impulso de la producción científica y subrayó que la Hispalense es "a tercera universidad española en número de patentes y la primera en producción de patentes internacionales".

En el plano económico, Castro reconoció haber acabado con los problemas de tesorería de la Universidad pero insistió en la necesidad de aprobar nuevo plan de financiación para las universidades públicas andaluzas, proceso que actualmente está paralizado: "Seguimos a la espera de un nuevo modelo de financiación. Un modelo plurianual y que dé suficiencia y con incentivos", señaló.

También anunció la elaboración de un nuevo protocolo contra el acoso, del que no ofreció muchos detalles. Éste se presentará en marzo para su aprobación en el próximo Consejo de Gobierno.

ETIQUETAS universidad Universidad de Sevilla Miquel Ángel Castro

COMENTAR

INICIAR SESIÓN O REGÍSTRATE

Escribe tu comentario...

ENVIAR COMENTARIO

O COMENTARIOS

Los más pequeños, portando su saco de dormir, conocerán de cerca la anatomía animal. / ANTONIO PIZARRO

Una noche entre animales

SV

Los niños pueden pasar la noche y el escultor Chiqui Díaz dirige una visita guiada en la muestra 'Animal Inside Out'.



Valoración:

Sección: LOCAL Difusión: 19138

24 Página:

Castro achaca a la demografía el descenso de los estudiantes

▶ El rector dice que la Hispalense sigue siendo la más demandada v con la nota de corte más alta

MERCEDES BENÍTEZ

El rector de la Universidad de Sevilla. Miguel Ángel Castro, hizo ayer balance de sus dos años de mandato. Una comparecencia que centró en valorar la parte positiva y los hechos más re-levantes huyendo de las criticas y destacando la normalización de los órganos de gobierno conseguida desde el principio de su mandato cuando se encontró con una situación compleja.

En dos años la Universidad de Sevilla ha pasado a presidir la sectorial académica de las universidades publicas andaluzas, según recordó. En lo académico, Castro hizo hincapié en la consolidación del catalogo títulos y en el hecho de que la US supera el 91 por ciento de los títulos de oficiales. Ha insistido en que se ha consolidado la oferta de grado y máster de la US y se ha desarrollado una política muy activa de dobles titulaciones y títulos conjuntos además del hecho de que hay 52 titulaciones internacionales, lo que significa la oferta más amplia de Andalucía y la tercera a nivel nacional. «Estamos en la vanguardia de estas políticas y como la primera universidad andaluza en esta cuestión», recalcó el rector.

Solicitudes

En este sentido, Castro hizo hincapié en que la US sigue siendo la universidad publica andaluza más demandada por los ciudadanos y que este cur-so hubo más de 18.000 solicitudes en primera opción en la Universidad de Sevilla, el mas alto de las universidades andaluces pese a que sigue teniendo las notas de corte mas altas. Por ello pidió a los medios de comunicación que «hablen bien de lo que hacemos bien. Les pido que defiendan la universidad pública», ha dicho.

En cuanto a la reducción en el número de alumnos que ha sufrido la US en los últimos cinco años, el rector lo achacó al descenso de la población e insistió en que esa reducción esta muy por debajo del de otras universidades v de las privadas.

Según dijo el rector, en esta década la población universitaria ha descendido un diez por ciento y, como consecuencia, las universidades públicas han descendido un 6 por ciento, mientras las privadas bajan un 12 por ciento. Pero la US está dos puntos por debajo, por lo que el rector ha explicado que la comunidad universitaria de Sevilla esta creciendo más que al princi-



El rector de la US, Miguel Ángel Castro, junto a Mar García

pio de la década. Por ello considera «especialmente destacable» el resultado de la Universidad de Sevilla, donde el descenso es de un 4,9%. En consecuencia, «el peso porcentual de nuestra Universidad, en el contexto de las

Remanente millonario

La Universidad de Sevilla terminó el año con un remanente de más de 35 millones de euros



universidades públicas españolas, ha supuesto un incremento de un 0,1 por

«Creo que el sistema universitario andaluz es bueno. Me parece que está por encima de la media nacional», dijo o el rector que también se refirió a las clasificaciones internacionales en las que la US no sale demasiado bien parada como el ranking de Shanghai. En este sentido, Castro dijo que abordarán distintas actuaciones que espera «que nos hagan cambiar de franja y saltar del peldaño» y recordó que la US es la tercera de España en número de patentes.

Protocolo contra el acoso

Entre las novedades inminentes, se encuentra la inminente aprobación de un nuevo protocolo de actuaciones contra el acoso tras el episodio ocurrido con un profesor que fue procesado por un caso de acoso. En este punto el rector señaló que hasta ahora ese protocolo se ha puesto en marcha en seis ocasiones, aunque sólo se abrieron dos investigaciones.

En cuanto a infraestructuras, el rector anunció la inminente inauguración del tercer edificio de investigación, el Losada Villasante, que inaugurará la próxima semana. Y respecto a la politécnica dijo que han dado el primer paso para licitar el proyecto que será en el primer trimestre de este año y que no hay «enlentecimiento» del proyecto para obtener la foto final del traslado al edificio de la isla de la Cartuja.

Con respecto al personal, el rector aseguró que con la aprobación, el ejercicio 2017, a lo largo de sus distintos Consejos de Gobierno, de un total de 447 plazas de distintas categorías de profesorado, docente e investigador, se duplica la oferta de 2016. Y que con esta oferta y las previsiones de este año, todos los acreditados a catedrático tendrían opción de optar a la plaza este mismo año, con lo cual se podrá «eliminar la lista de espera» a largo de este año.

Además, el rector se refirió a los acuerdos de la mesa sectorial, según los cuales ningún profesor tendrá una carga docente por encima de los 24 créditos, el reconocimiento de quinquenios y sexenios para el personal laboral y la inclusión del complemento autonómico en las nuevas ofertas.

Pago a proveedores

En lo que se refiere a las cuentas, la situación durante 2017, igual que en el ejercicio anterior, «ha permitido satisfacer los pagos a los proveedores y terceros en los plazos establecidos». Según el rector, fue posible por la situación saneada en la que se encuentra la institución y por los pagos en los plazos correspondientes de los financiadores, básicamente la Junta de Andalucía y la Administración General del Estado. Según Castro, la liquidación presupuestaria de 2016 terminó con un ejercicio positivo por 2,5 millones de euros y el remanente de libre disposición a 31 de diciembre se sitúa algo por encima de los 35 millones de Sevilla 06/02/2018

Prensa: **DIARIO**Tirada: **20174**Valoración: **1.151 €**

ABC SEVILLA

Sección: **OPINION**Difusión: **19138**



Página: 4

Protagonistas

Enrique Ybarra Empresario



El fundador de la compañía turística City Sightseeing, presente en más de cien ciudades de todo el mundo, ha sido galardonado con el premio de la Asociación Sevillana de Empresas Turísticas (ASET) coincidiendo con los veinticinco años de existencia de esta empresa

Miguel Ángel Castro Rector de la Hispalense



El rector de la Universidad de Sevilla, Miguel Ángel Castro, aseguró que esa institución académica sigue siendo la universidad más demandada de Andalucía y la que presenta las notas de acceso más elevadas. El descenso de matriculaciones lo atribuye a la demografía

Reinaldo del Prette Arzobispo en Venezuela



Archidiócesis de Valencia, en Venezuela, ha visitado Sevilla para ver a un sobrino suyo, exiliado político, y denunciar la situación que se vive en su país, donde considera que está en marcha una «neodictadura en la que la gente pasa hambre» y «todos los jóvenes quieren huir»

EL CORREO DE ANDALUCÍA

Prensa: DIARIO Tirada: 7388 Valoración: 2.894 € Sección: LOCAL Difusión:4504



12 Página:

La Universidad de Sevilla se labra un camino de prestigio

El rector, Miguel Ángel Castro, dibuja una nueva estrategia para «saltar de peldaño» en los rankings internacionales donde la institución está estancada

Irene Martel

SEVILLA

▶La Hispalense no solo pretende formar, sino «dar un salto» en esa fama que otorgan los rankings internacionales y que, en su caso, ha variado a la baja en el últi-mo año. El rector, Miguel Ángel Castro, llega al ecuador de su mandato con el firme propósito de arañar en ese prestigio. Así lo afirmó en un desayuno organizado en La Raza, en la que también trató la «estabilidad» económica de la institución, la apuesta por las becas y las bonificaciones de matriculas de la Junta, los cambios necesarios para el sistema de elección del rector y la caída que se ha producido en el número de alumnos

Castro ha querido desterrar parte de esas dudas sobre la excelencia de la Universidad de Sevilla. Así, hizo hincapié en la necesidad de elaborar nuevas estrategias para que la institución sea reconocida tanto a nivel nacional como internacional, después de que posición en los rankings internacionales no hayan experimentado mejoras significativas que el rector considera que sí se han producido en la práctica.

De esta manera, destacó que la Hispalense es la primera universidad de Andalucía en titulaciones internacionales y la más demandada, con más de 18.000 solicitudes. Además, lleva a gala de ser la de notas de corte más altas en la mayoría de las titulaciones. También reseñó que la institución se posiciona como la tercera universidad es-



El rector de la Universidad de Sevilla (en el centro) durante los desayunos celebrados en La Raza. / Europa Press

pañola con mayor número de patentes, solo detrás de la Politécnica de Madrid y la Politécnica de Cataluña, y como la primera universidad en patentes internacionales.

Esas estadística no tienen reflejo en los índices de excelencia universitaria internacionales, como Shanghai o QS. El rector ha anunciado que la universidad ha puesto en marcha un plan para la mejora del posicionamiento de la misma tanto en España como fuera del país, que incluye la captación de «savia nueva» mediante las becas Ramón y Cajal y Juan de la Cierva o con profesores asociados que se encuentran entre los autores altamente citados

El rector también se mojó en el descenso en el número de alumnos que cursan sus estudios en la Universidad de Sevilla. Al respecto, insiste en que están dos puntos por encima del porcentaje de descenso de las universidades públicas, que está en el 6.6 por ciento. Una caída que acha-

El apunte

PREOCUPACIÓN POR LA BAJA PARTICIPACIÓN ESTUDIANTIL

El rector afirmó ayer que echa en falta una mayor participación de los estudiantes, que tilda de «fundamental» en el sentido de que las propuestas del segmento del alumnado serían así «mucho más sólidas». Castro, en ese sentido, desconoce las razones del bajo nivel de participación en los órganos y mostró su deseo de revertir la situación, aunque sus expectativas «no son muy altas» al respecto.

ca más bien a un descenso demográfico y a la disminución de la oferta global de grados y másters.

También hizo balance en el aspecto económico, que es todo un caballo de batalla de las universidades sevillanas. Castro aseguró que se han solucionado los problemas que había con la tesorería, pero que se sigue a la espera de un plan de financiación plurianual para las universidades públicas andaluzas que, a día de hoy, continúa paralizado.

Castro indicó que una de sus prioridades desde que asumió el mando de la institución ha sido la normalización del órgano ejecutivo de la universidad, el claustro, se ha cumplido después de mucho tiempo, haciendo frente a la polémica existente en cuanto al sistema de elección del rector.

// El acceso a las plazas de profesor titular se desbloquean este mismo año

De este modo se ha llevado a cabo la reforma del estatuto de la universidad v la reforma del reglamento general electoral con el objetivo de garantizar el acompasamiento de mandatos del claustro y del rector. Así, el claustro será elegido por toda la comunidad universitaria v este se encargará de elegir al rector.

La aprobación de la actualización del protocolo antiacoso de la Universidad, cuyo nuevo plan con «leves variaciones» será aprobado en el próximo consejo de gobierno en marzo, la inauguración para la próxima semana del nuevo edificio Citius Profesor Manuel Losada Villasante o la reactivación de proyectos como la nueva sede del Andalucía TECH o la remodelación de la Facultad de Ingenieros Agrónomos son otros de los puntos mencionados por el rector.

DIARIO Tirada: 29261

Valoración:

894 €

Sección: AUTONOMIA Difusión:18082



La Universidad también pide un nuevo reparto

La Junta mantiene bloqueada la negociación con los rectores sobre la reforma del actual modelo

T. L. P. SEVILLA

Al igual que ocurre en el debate autonómico, las universidades andaluzas también llevan desde 2011 esperando un nuevo modelo de financiación que el Gobierno andaluz se comprometió a plantear durante la legislatura y cuya negociación lleva parada desde mediados del pasado año.

Fue un compromiso personal de la presidenta, Susana Díaz, con los rectores, que han reclamado una y otra vez que se reforme el sistema de reparto de los fondos públicos en función de criterios objetivos de productividad y excelencia, más allá de garantizar la prestación de los servicios. Pero después de varias fotos con los rectores, a un año del final de la legislatura -siempre que no haya adelanto electoral-, la negociación está hoy bloqueada, según reconocía este lunes el rector de la Universidad de Sevilla, Miguel Ángel Castro.

La razón de este bloqueo hay que buscarla en el desacuerdo entre las universidades andaluzas sobre los criterios de reparto, tras conocerse el borrador presentado la pasada primavera y que, según se supo entonces, no satisfacía a las universidades más pequeñas del sistema andaluz, que se sentían discriminadas y demandaban esfuerzos adicionales para alcanzar la convergencia.

El Gobierno andaluz, con el ex rector Antonio Ramírez de Arellano al frente de las políticas universitarias, no parece dispuesto a aprobar ese nuevo modelo sin un consenso de todas las universidades, pero en el último trimestre tampoco ha dado ningún paso en la negociación.

El pacto por el nuevo modelo de financiación parece por tanto haber pasado a un segundo orden de prioridades una vez que la Junta negoció un reparto provisional de los fondos para el año 2017, que sirvió para responder, al menos temporalmente, a las reclamaciones de los rectores.

Las universidades andaluzas celebrarán este martes un encuentro en el que plantearán a los grupos parlamentarios la aprobación de una proposición no de ley (PNL) con un acuerdo de mínimos, que permita aumentar el gasto público en relación al PIB; el mantenimiento del actual sistema de transferencias para hacer frente a los pagos de la Junta; y la liquidación de la deuda pendiente, con el compromiso de desbloquear los denominados remanentes no afectados para que las universidades puedan disponer con libertad de los fondos.



VIVA (SEVILLA)

Prensa: DIARIO
Tirada: 15319
Valoración: 100 €

Sección: LOCAL Difusión:15319 The defined part of the property of

Página: **3**

UNIVERSIDAD

La US pide poder gastar 40 millones de remanente

SEVILLA | El rector de la Universidad de Sevilla, Miguel Ángel Castro, ha solicitado de la administración la posibilidad de poder invertir un remanente no afectado de unos 40 millones de un sobrante económico no gastado por la institución por imposibilidad normativa, gran parte del cual se encuadra en el marco de las transferencias realizadas por la Junta. Sobre la parálisis del proceso para la implantación del nuevo modelo de financiación, el rector espera un programa plurianual "que dé suficiencia" y con un plan "atractivo" de incentivos.

Página: 12



Lun, 5 de Feb del 2018 20 : 17

eldiario.es

Andalucía

Audiencia: VPOE (beta):

Autor:

1.050.772 UU 10.455 €

.0

País:

España

Alexa

Tipología:

Medios Online

Ranking:

Google Rank: 6 Fuente Datos:

Documento: 1/3



▶ Doctor intering v avudante

desaparezcan", según ha anunciado el rector,

para un escenario



Lun, 5 de Feb del 2018 20:17

eldiario.es

Andalucía

Audiencia: VPOE (beta):

Google Rank:

Documento:

Autor:

1.050.772 UU

6

213

10.455 €

España

Tipología:

País:

Medios Online

Ranking:

Fuente Datos:

Alexa

Miguel Ángel Castro.

El rector de la Hispalense, Miguel Ángel Castro, ha mantenido este lunes un desayuno informativo con ▶ ETIQUETAS: Universidad de los medios de comunicación para repasar sus primeros dos años de mandato y fijar los retos más importantes para los dos restantes, destinando

doctor, profesores universitarios "atascados en la inestabilidad"

Sevilla, profesorado, docentes, investigación

buena parte de su intervención a tratar temas relacionados con el personal docente e investigador, con especial dedicación a la figura de profesor contratado doctor interino, a quien les ha asegurado para este año una solución a su situación. También ha anunciado que en 2018 saldrán plaza para todos los acreditados a catedrático y en dos años para todos los acreditados a profesor titular, "acabando con las listas de espera" en ambas situaciones.

Preguntado por la precariedad entre los profesores asociados, Castro se ha referido a "los falsos asociados y los falsos sustitutos interinos". Según ha explicado, "no es una persona profesional que tenga otra actividad en otra empresa o institución y venga de asociado sino que no había otra forma de contratar y usábamos esta figura contractual para rellenar una posición que era claramente estructural". Ebn ese punto ha destacado que la reducción de asociados y sustitutos interinos es "proporcional al aumento de los ayudantes doctores, que son los que verdaderamente tienen que hacer la carrera académica".

"Ya no sacamos falsos asociados ni falsos sustitutos. Algunos entraron así y hay que hacer el trabajo fino para que pasen a las situaciones adecuadas. Eso dependerá de cada situación personal pero en el mandato que queda debería de quedar muy normalizado para que solo restaran casos excepcionales", ha

Eliminación de las listas de espera

También en materia relacionada con el personal docente e investigador ha destacado el "trabajo intenso" por "ir sacando el mayor número de plazas en las ofertas públicas de empleo en 2016 y 2017 para ir contrarrestando los efectos extraordinariamente negativos de los recortes y las leyes especiales puestas en marcha desde 2012", recordando que la oferta de 2017 ha significado un total de 447 plazas y que, con similar previsión para este año, espera dar "un paso delante" que implicaría "que todas las personas acreditadas a cátedra en la US tendrán la opción de competir por una plaza de catedrático en este 2018.

"Es decir, quitaremos la lista de espera. Los catedráticos de universidad en 2018 ya no estarán en lista de espera. Y con la misma velocidad conseguíriamos esto para los titulares en el horizonte de este mandato (dos años). Me parece que esto torna la desilusión que iba minando en este personal por un horizonte de esperanza", ha comentado.

También se ha referido al acuerdo en la mesa sectorial del profesor contratado doctor interino (PCDI) a nivel andaluz "para llevar a cabo una recuperación de los derechos y que no haya ningún profesor con unas cargas por encima de 24 créditos", incluyendo los sexenios y los quinquenios para los laborales, y que compromete a la administración autonómica a sacar este año una convocatoria con un nuevo planteamiento de los complementos autonómicos. En este sentido ha añadido que una sentencia amplía el concepto temporal de cinco años y ha



óptimo del modelo de financiación





IU propone para el modelo de financiación blindar los servicios públicos con suelos de inversión

Olga Granado



El otro coste de la fusión bancaria: 102 municipios de Andalucía se han quedado sin sucursales



José Antonio Griñán no encauzó los ERE por la normativa laboral: el reproche de la Audiencia de Sevilla

Javier Ramajo



Detenido un vecino de Guadix (Granada) tras confesar haber asesinado a su mujer Europa Press



En paradero desconocido un catedrático de Cádiz investigado por presunto desvío de fondos

Europa Press

- PUBLICIDAD -

LO

Leído Comentado

- PUBLICIDAD -

ÚLTIMA HORA

Italia será país invitado de honor en la Feria del Libro de Fráncfort de 2023

El Gobierno de España da vía libre para el dragado en las aguas interiores del puerto de Huelva

La CUP rechaza una investidura hecha "a medida" para el Tribunal Constitucional

Sito Miñanco, el 'narco' reincidente que no se rehabilitó tras cuatro detenciones y 20 años en prisión

Pence no planea ningún contacto con Corea del Norte durante su visita a los JJ00



Lun, 5 de Feb del 2018 20 : 17

Andalucía

eldiario.es

Audiencia: VPOE (beta):

Google Rank:

Documento

Autor:

1.050.772 UU

6

3/3

10.455 €

País: España

Ranking:

Tipología:

Fuente Datos:

Alexa

9

Medios Online

remitido por una carta al presidente de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA) donde le ha solicitado que incorpore a los ayudantes doctores para su reconocimiento.

A ese respecto ha comentado que la situación de los PDCIi ha sido "el hecho más difícil y relevante", de "dolor y quebranto", que ha tenido en estos dos primeros años de amndato. Su figura surgió como reacción de las universidades públicas ante la imposibilidad legal de sacar plazas de contratados doctores y la realidad material que se producía cuando los ayudantes doctores cumplían los cinco años de contrato, ha explicado, creándose una importante bolsa de profesores que recientemente desconvocó una huelga.

Alejarse de la endogamia

"Estamos trabajando con ellos" y, "por animar" también en ese "horizonte de esperanza" ha cifrado en casi 90 los PDCI en esta circunstancia y "más de 30 ya han solicitado participar en las pruebas de contratados doctores", dentro de las 447 plazas referidas. Castro, ante ello, espera "que en 2018 resolvamos la cuestión de todas las personas que se encuentran en esta situación".

Para explicar la situación de los PDCI ha explicado que "no quiero una normalización automática de su situación (lo que ellos llaman adaptación) porque estén acreditados, y no lo quiero por dos razones: por orgullo del valor y de la calidad que tienen todos esos compañeros acreditados, y que pareciera que tengan que entrar por otra puerta (tienen que competir y lo sacarán porque tienen el mérito), y por el efecto negativo que tendrá en la sociedad, porque detrás de eso está el argumento de la endogamia, y yo no deseo eso para mi universidad". Ha explicado que "ha podido parecer una confrontación pero en realidad no lo es, porque ellos tienen los méritos pero lo han sufrido de una forma peor que el resto porque se han quedado en un limbo. El acuerdo lo que intenta es garantizarles la seguridad de un proceso que les permita presentar sus méritos, que lo hagan en igualdad de oportunidades y que saquen la plaza".

El rector ha hecho balance de las actuaciones acometidas en estos dos años al frente de la <mark>Universidad de Sevilla</mark>, recordando la reforma estatutaria y la renovación del Claustro y profundizó en algunos de los mensajes recogidos en su Informe de Gobierno 2017. El personal de administración y servicios y el sector de estudiantes, del que le preocupa su baja participación en la vida universitaria, también tuvieron hueco en la exposición del rector.

Infraestructura, investigación, ordenación académica, cultura, deporte y servicios sociales fueron otros de los capítulos que se trataron en el desayuno. En este punto, resaltó que "el balance entre lo que hace el sistema universitario público con lo que tiene para hacer es muy positivo" y aprovechó para reiterar la necesidad, en Andalucía, de que se acuerde un Plan de Financiación Plurianual, así como que la Junta de Andalucía "nos autorice a gastarnos los millones de euros de remanente no afectado".

05/02/2018 - 14:32h Comentar

- PUBLICIDAD -

"Solo", la nueva cinta de "Star Wars", muestra sus primeras imágenes

Más noticias

- PUBLICIDAD -

- PUBLICIDAD -



Lun, 5 de Feb del 2018 15:26 20minutos.es

Tu Ciudad

Audiencia: VPOE (beta):

Google Rank:

Documento:

Autor:

1.003.469 UU

10.235 €

País: Tipología: España

Medios Online

Ranking: Fuente Datos: Alexa

Tu Ciudad Nacional Internacional Opinión Gente y TV Cultura Deportes Más

7

1/5

Q

ANDALUCÍA > ALMERÍA CÁDIZ CÓRDOBA GRANADA MÁS

US pide poder gastar 40 millones de remanente y quiere normalizar en 2018 los casos de falsos asociados y PSI

EUROPA PRESS 05.02.2018







• SEVILLA, 5 (EUROPA PRESS)



El rector de la US, Miguel Ángel Castro, durante un desayuno informativo EUROPA PRESS

El rector de la Universidad de Sevilla (US), Miguel Ángel Castro, ha solicitado de la administración la posibilidad de poder invertir un remanente no afectado de unos 40 millones de euros de un sobrante económico no gastado por la institución por imposibilidad normativa, gran parte del cual se encuadra en el marco de las transferencias realizadas por la Junta de Andalucía.

Tanto la petición, que Castro justifica con el razonamiento de que se trata de "dinero ahorrado con esfuerzos por la Universidad de Sevilla", como la parálisis del proceso para la implantación del nuevo modelo de financiación una vez que la situación, eso sí, se ha saneado y alcanzado el "equilibrio" en las liquidaciones-, respecto al cual se manifiesta "a la espera" y con expectativas de un programa plurianual "que dé suficiencia" y con un plan "atractivo" de incentivos, son las principales novedades del apartado de tesorería y



Lun, 5 de Feb del 2018 15:26 20minutos.es

Tu Ciudad

Audiencia: VPOE (beta):

Google Rank:

Documento:

Autor:

1.003.469 UU

7

2/5

10.235 €

País:

Tipología:

Medios Online

9

Ranking: Fuente Datos:

Alexa

España

financiación de la sede académica, según ha precisado el rector en un desayuno informativo.

En el mismo. Castro ha ofrecido un balance de su mandato como rector cuando se cumple el ecuador del mismo -dos años- desde su llegada al puesto, al cual ha asegurado que se volvería a presentar si tuviera la oportunidad de retrotraerse de nuevo a ese momento.

La "normalización" del gobierno ejecutivo de la US, con la reforma estatutaria y del Reglamento General Electoral para culminar en el reclamado acompasamiento de mandatos, ha sido el principal logro que en materia de gobernanza ha alcanzado el equipo de Castro, que sí echa en falta una mayor participación del sector C de los claustrales (estudiantes), que tilda de "fundamental" en el sentido de que las propuestas y reivindicaciones del segmento del alumnado serían así "mucho más sólidas".

El rector, en este sentido, asegura no conocer con exactitud las razones del bajo nivel de participación estudiantil en este tipo de órganos. Aunque las esperanzas de revertir la situación, asegura "no son muy altas", no quería que le "quedase en la conciencia no haber actuado", por lo que desde la US se han activado medidas como el I Plan de Participación Estudiantil o becas específicas para fomentar la participación de este sector.

Por otro lado, y siguiendo con los alumnos, la universidad ha aumentado el número de becas y ha visto como un "importante" porcentaje se ha visto beneficiado de la bonificación de matrículas de la Junta, con unos diez millones que la administración autonómico ha transferido en tiempo y forma.

El respaldo obtenido por la Hispalense en segmentos económicos y sociales de importancia, el haber superado la renovación de acreditación en un 91 por ciento del total de la oferta del catálogo de títulos o el aumento de la actividad relativa a las titulaciones internacionales suponen asimismo un cuadro definitorio de la US como primera universidad andaluza más demandada para el estudio de títulos, con más de 18.000 solicitudes en primera opción y la nota de corte más alta en la mayoría de carreras.

MÁS PRESENCIA QUE HACE UNA DÉCADA

Castro, a este respecto, ha expuesto que, a pesar de una constatable y progresiva reducción de alumnado, la misma está "muy por debajo" de la media del sistema público y "muchísimo más por debajo" del privado. Así, habiendo descendido en un 10 por ciento la población universitaria en la última década,

NOTICIAS DE TU CIUDAD Sevilla Andalucía US pide poder gastar 40 millones de remanente y quiere normalizar en 2018 los casos de falsos asociados y PSI Participa dice que Espadas aprueba sus enmiendas "por maquillaje" ya que "incumplió el 60% de las de 2017" 0 Villalobos avisa de la "letra pequeña" del anuncio de las peonadas y cree que "puede haber gato encerrado" 0 › Verónica Pérez señala que Limones y la alcaldesa de Almadén podrán "defender que han actuado de forma ejemplar" 💿 Viajes





Lun, 5 de Feb del 2018 15 : 26 **20minutos.es**

Tu Ciudad

Audiencia: VPOE (beta):

Google Rank:

Documento:

Autor:

1.003.469 UU 10.235 €

7

3/5

País:

España Medios Online

Ranking: 9

Fuente Datos:

Tipología:

Alexa

en un 6,6 por ciento en la publica y en un 12 por ciento en la privada, en la **Universidad de Sevilla** el índice se situaría en un 4,6 por ciento, dándose el caso de que porcentualmente la US tiene más presencia ahora que al inicio de la década.

El rector ha justificado dicha reducción del estudiantado en razones demográficas y de afección al tamaño de la oferta global por los cambios en la duración de la misma. Asimismo, ha rechazado la posibilidad de comparación con los datos de la Universidad Loyola Andalucía (privada), cuyo crecimiento es natural al partir de cero desde su reciente creación. Con todo, ha recordado que de cada tres euros que capta el sistema andaluz del Plan Nacional uno va destinado a la US y ha afirmado no estar de acuerdo con que la institución "ha perdido atracción".



En lo tocante a la representación de la Hispalense en los principales rankings internacionales, como Shangai o QS, Castro manifiesta que los resultados han sido positivos en tanto que mejoran las cifras anteriores, aunque no se han cambiado las horquillas. "Tenemos que saltar de peldaño", ha resumido, aseverando que trabajará para que la presencia de la US en estas clasificaciones sea la mejor, "lo midan como lo midan".

Para ello, ya se ha iniciado la captación de "savia nueva" mediante las becas Ramón y Cajal y Juan de la Cierva, o de asociados que son profesionales altamente citados -uno de los principales criterios de medición en Shangai- y que pueden así vincularse ya a la **Universidad de Sevilla**.

En investigación y transferencia, la US sigue mostrando un "músculo fuerte", siendo la tercera universidad española en número de patentes -sólo por detrás de las Politécnicas de Madrid y Cataluña- y la primera en producción de patentes internacionales. La alianza con el CERN, la colaboración con el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) o la duplicación en los últimos años del número de cátedras de empresa son algunos de los logros de este ecuador del mandato.

En cultura, la US sigue trabajando en la catalogación del patrimonio de cara al anunciado proyecto museístico de la institución. La restauración de la Iglesia de la Anunciación, propiedad de la sede académica, es otro de los asuntos en el candelero.

En cuanto a los colectivos, con las 447 plazas de personal docente e investigador (PDI) de 2017, y con las previsiones de 2018, todos los acreditados



© tiempoytemperatura.es, FORECA



Lun, 5 de Feb del 2018 16 : 36

Cadena Ser

Últimas Noticias

Audiencia: VPOE (beta):

Google Rank:

Documento:

Autor:

481.580 UU 4.286 €

7

1/4

País:

España

Tipología:

Fuente Datos:

Medios Online

Ranking:

Alexa



La US pide poder gastar 40 millones de remanente

Es dinero ahorrado por la institución que no puede invertir ahora por imposibilidad normativa



















EP | Sevilla 05/02/2018 - 16:12 h. CET

El rector de la Universidad de Sevilla (US), Miguel Ángel Castro, ha solicitado de la administración la posibilidad de poder invertir un remanente no afectado de unos 40 millones de euros de un sobrante económico no gastado por la institución por imposibilidad normativa, gran parte del cual se encuadra en el marco de las

LO MÁS VISTO



El A400M, pendiente de las sanciones europeas

* PUBLICIDAD *



Lun, 5 de Feb del 2018 16:36

Cadena Ser

Últimas Noticias

Audiencia: VPOE (beta):

Google Rank:

Autor:

481.580 UU

7

4.286 €

Documento: 214 País: España

Tipología: **Medios Online**

Ranking: 9

Fuente Datos: Alexa

transferencias realizadas por la Junta de Andalucia.

Castro justifica su razonamiento en que se trata de "dinero ahorrado con esfuerzos por la Universidad de Sevilla". Castro lamenta la parálisis del proceso para la implantación del nuevo modelo de financiación y se manifiesta "a la espera" de un programa plurianual "que dé suficiencia" y con un plan "atractivo" de incentivos. El Consejo Andaluz de Universidades lo reclamará mañana, y pedirá un pacto en el Parlamento por la Educación Superior.

Miguel Ángel Castro ha hecho hoy balance de sus dos primeros años de gobierno y ha asegurado que se volvería a presentar si tuviera la oportunidad de retrotraerse de nuevo a ese momento.

La universidad ha aumentado el número de becas y ha visto como un "importante" porcentaje se ha visto beneficiado de la bonificación de matrículas de la Junta, con unos diez millones que la administración autonómica ha transferido en tiempo y forma.

El respaldo obtenido por la Hispalense en segmentos económicos y sociales de importancia, el haber superado la renovación de acreditación en un 91 por ciento del total de la oferta del catálogo de títulos o el aumento de la actividad relativa a las titulaciones internacionales suponen asimismo un cuadro definitorio de la US como primera universidad andaluza más demandada para el estudio de títulos, con más de 18.000 solicitudes en primera opción y la nota de corte más alta en la mayoría de carreras.



Castro, a este respecto, ha expuesto que, a pesar de una constatable y progresiva reducción de alumnado, la misma está "muy por debajo" de la media del sistema público y "muchísimo más por debajo" del privado. Así, habiendo descendido en un 10 por ciento la población universitaria en la última década, en un 6,6 por ciento en la pública y en un 12 por ciento en la privada, en la Universidad de Sevilla el índice se situaría en un 4,6 por ciento, dándose el caso de que porcentualmente la US tiene más presencia ahora que al inicio de la década.

El rector ha justificado dicha reducción del estudiantado en razones demográficas y de afección al tamaño de la oferta global por los cambios en la duración de la misma. Asimismo, ha rechazado la posibilidad de comparación con los datos de la Universidad Loyola Andalucía (privada), cuyo crecimiento es natural al partir de cero desde su reciente creación. Con todo, ha recordado que de cada tres euros que capta el sistema andaluz del Plan Nacional uno va destinado a la US y ha afirmado no estar de acuerdo con que la institución "ha perdido atracción".

"Saltar el peldaño" en los rankings

En lo tocante a la representación de la Hispalense en los principales rankings internacionales, como Shangai o QS. Castro manifiesta que los resultados han sido



La Super Bowl 2018



La Cámara de los Balones, este jueves en Cajasol



Un conductor se estrella contra un muro cuando conducía borracho



La Quiniela

T PUBLICION T

* PUBLICIDAD *



Lun, 5 de Feb del 2018 16:36

Cadena Ser

Últimas Noticias

Audiencia:

481.580 UU

VPOE (beta): Autor:

Google Rank:

Documento:

4.286 €

7

3/4

España

Medios Online

Ranking:

País:

Tipología:

Fuente Datos:

Alexa

9

positivos en tanto que mejoran las cifras anteriores, aunque no se han cambiado las horquillas. "Tenemos que saltar de peldaño", ha resumido, aseverando que trabajará para que la presencia de la US en estas clasificaciones sea la mejor, "lo midan como lo midan".

Para ello, ya se ha iniciado la captación de "savia nueva" mediante las becas Ramón y Cajal y Juan de la Cierva, o de asociados que son profesionales altamente citados -uno de los principales criterios de medición en Shanga- y que pueden así vincularse ya a la Universidad de Sevilla.

En investigación y transferencia, la US sigue mostrando un "músculo fuerte", siendo la tercera universidad española en número de patentes -sólo por detrás de las Politécnicas de Madrid y Cataluña- y la primera en producción de patentes internacionales. La alianza con el CERN, la colaboración con el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) o la duplicación en los últimos años del número de cátedras de empresa son algunos de los logros de este ecuador del mandato.

En cultura, la US sigue trabajando en la catalogación del patrimonio de cara al anunciado proyecto museístico de la institución. La restauración de la Iglesia de la Anunciación, propiedad de la sede académica, es otro de los asuntos en el candelero.

En cuanto a los colectivos, con las 447 plazas de personal docente e investigador (PDI) de 2017, y con las previsiones de 2018, todos los acreditados a catedrático tendrían opción este mismo año de optar a plaza, con lo cual se eliminaría la lista de espera. Con esta misma velocidad, los acreditados a titular podrían hacer lo propio con el presente mandato rectoral como horizonte.

Castro, en este sentido, también ha mencionado los acuerdos en la sectorial andaluza de PDI que permitirán que ningún profesor tenga una carga docente por encima de 24 créditos, el reconocimiento de quinquenios y sexenios para el personal laboral o la inclusión del complemento autonómico en las nuevas ofertas.

Rechazo a la promoción por adaptación

Respecto a figuras laborales problemáticas, el rector de la US ha expresado su rechazo a la fórmula de la normalización por adaptación de contratados doctores interinos --unos 80, de los cuales más de 30 ya han solicitado participar en el procedimiento a contratado doctor: Castro espera dar solución a esta situación en el presente ejercicio-- por dar valor al proceso de promoción y por evitar la imagen de "endogamia", apostando en su lugar por dar garantías en el proceso para la normalidad en la salida de las plazas.

También se pretende normalizar este año los casos de 'falsos asociados' --personal contratado bajo esta figura contractual y sujeto a las precariedades de la misma a pesar de no encuadrarse en la concepción con la que fue creada-- y personal sustituto interino (PSI). "Ya no se dan este tipo de contrataciones, aunque aún quedan los que entraron así", recuerda.



Lun, 5 de Feb del 2018 16 : 36

Cadena Ser

Últimas Noticias

Audiencia:

VPOE (beta): 4.286 €

481.580 UU

4/4

Autor:

Documento:

Google Rank: 7

País:

Tipología:

Fuente Datos:

España

•

Medios Online

Ranking: 9

Alexa

La aprobación de la actualización del protocolo antiacoso --con "leves" variaciones, adelanta el rector-- en el primer Consejo de Gobierno que se convoque o, en materia de infraestructuras, la inauguración la próxima semana del nuevo Citius 'Manuel Losada Villasante' o el cumplimiento de los plazos para el nuevo Cateps de la Cartuja, asegurando que la negociación del enclave para el nuevo aulario no influirá en un retraso del proyecto, son otros de los puntos mencionados por el rector en su balance.

Universidad Sevilla	Universidad Andalucía Educación superior	+
	Comentarios	

europa press

Andalucía

ANDALUCÍA.-Sevilla.- US pide poder gastar 40 millones de remanente y quiere normalizar en 2018 los casos de falsos asociados y PSI

La sede aprobará su nuevo protocolo antiacoso en el primer Consejo de Gobierno y asegura que el aulario del Cateps no retrasará el proyecto

SEVILLA, 5 Feb. (EUROPA PRESS) -

El rector de la Universidad de Sevilla (US), Miguel Ángel Castro, ha solicitado de la administración la posibilidad de poder invertir un remanente no afectado de unos 40 millones de euros de un sobrante económico no gastado por la institución por imposibilidad normativa, gran parte del cual se encuadra en el marco de las transferencias realizadas por la Junta de Andalucía.

Tanto la petición, que Castro justifica con el razonamiento de que se trata de "dinero ahorrado con esfuerzos por la Universidad de Sevilla", como la parálisis del proceso para la implantación del nuevo modelo de financiación --una vez que la situación, eso sí, se ha saneado y alcanzado el "equilibrio" en las liquidaciones--, respecto al cual se manifiesta "a la espera" y con expectativas de un programa plurianual "que dé suficiencia" y con un plan "atractivo" de incentivos, son las principales novedades del apartado de tesorería y financiación de la sede académica, según ha precisado el rector en un desayuno informativo.

En el mismo, Castro ha ofrecido un balance de su mandato como rector cuando se cumple el ecuador del mismo --dos años-- desde su llegada al puesto, al cual ha asegurado que se volvería a presentar si tuviera la oportunidad de retrotraerse de nuevo a ese momento.

La "normalización" del gobierno ejecutivo de la US, con la reforma estatutaria y del Reglamento General Electoral para culminar en el reclamado acompasamiento de mandatos, ha sido el principal logro que en materia de gobernanza ha alcanzado el equipo de Castro, que sí echa en falta una mayor participación del sector C de los claustrales (estudiantes), que tilda de "fundamental" en el sentido de que las propuestas y reivindicaciones del segmento del alumnado serían así "mucho más sólidas".

El rector, en este sentido, asegura no conocer con exactitud las razones del bajo nivel de participación estudiantil en este tipo de órganos. Aunque las esperanzas de revertir la situación, asegura "no son muy altas", no quería que le "quedase en la conciencia no haber actuado", por lo que desde la US se han activado medidas como el I Plan de Participación Estudiantil o becas específicas para fomentar la participación de este sector.

Por otro lado, y siguiendo con los alumnos, la universidad ha aumentado el número de becas y ha visto como un "importante" porcentaje se ha visto beneficiado de la bonificación de matrículas de la Junta, con unos diez millones que la administración autonómico ha transferido en tiempo y forma.

1 de 3 06/02/2018 7:56

El respaldo obtenido por la Hispalense en segmentos económicos y sociales de importancia, el haber superado la renovación de acreditación en un 91 por ciento del total de la oferta del catálogo de títulos o el aumento de la actividad relativa a las titulaciones internacionales suponen asimismo un cuadro definitorio de la US como primera universidad andaluza más demandada para el estudio de títulos, con más de 18.000 solicitudes en primera opción y la nota de corte más alta en la mayoría de carreras.

MÁS PRESENCIA QUE HACE UNA DÉCADA

Castro, a este respecto, ha expuesto que, a pesar de una constatable y progresiva reducción de alumnado, la misma está "muy por debajo" de la media del sistema público y "muchísimo más por debajo" del privado. Así, habiendo descendido en un 10 por ciento la población universitaria en la última década, en un 6,6 por ciento en la pública y en un 12 por ciento en la privada, en la Universidad de Sevilla el índice se situaría en un 4,6 por ciento, dándose el caso de que porcentualmente la US tiene más presencia ahora que al inicio de la década.

El rector ha justificado dicha reducción del estudiantado en razones demográficas y de afección al tamaño de la oferta global por los cambios en la duración de la misma. Asimismo, ha rechazado la posibilidad de comparación con los datos de la Universidad Loyola Andalucía (privada), cuyo crecimiento es natural al partir de cero desde su reciente creación. Con todo, ha recordado que de cada tres euros que capta el sistema andaluz del Plan Nacional uno va destinado a la US y ha afirmado no estar de acuerdo con que la institución "ha perdido atracción".

"SALTAR DE PELDAÑO" EN LOS RANKINGS

En lo tocante a la representación de la Hispalense en los principales rankings internacionales, como Shangai o QS, Castro manifiesta que los resultados han sido positivos en tanto que mejoran las cifras anteriores, aunque no se han cambiado las horquillas. "Tenemos que saltar de peldaño", ha resumido, aseverando que trabajará para que la presencia de la US en estas clasificaciones sea la mejor, "lo midan como lo midan".

Para ello, ya se ha iniciado la captación de "savia nueva" mediante las becas Ramón y Cajal y Juan de la Cierva, o de asociados que son profesionales altamente citados --uno de los principales criterios de medición en Shangai-- y que pueden así vincularse ya a la Universidad de Sevilla.

En investigación y transferencia, la US sigue mostrando un "músculo fuerte", siendo la tercera universidad española en número de patentes --sólo por detrás de las Politécnicas de Madrid y Cataluña-- y la primera en producción de patentes internacionales. La alianza con el CERN, la colaboración con el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) o la duplicación en los últimos años del número de cátedras de empresa son algunos de los logros de este ecuador del mandato.

En cultura, la US sigue trabajando en la catalogación del patrimonio de cara al anunciado proyecto museístico de la institución. La restauración de la Iglesia de la Anunciación, propiedad de la sede académica, es otro de los asuntos en el candelero.

En cuanto a los colectivos, con las 447 plazas de personal docente e investigador (PDI) de 2017, y con las previsiones de 2018, todos los acreditados a catedrático tendrían opción este mismo año de optar a plaza, con lo cual se eliminaría la lista de espera. Con esta misma velocidad, los acreditados a titular podrían hacer lo propio con el presente mandato rectoral como horizonte.

Castro, en este sentido, también ha mencionado los acuerdos en la sectorial andaluza de PDI que permitirán que ningún profesor tenga una carga docente por encima de 24 créditos, el reconocimiento de quinquenios y

2 de 3 06/02/2018 7:56

sexenios para el personal laboral o la inclusión del complemento autonómico en las nuevas ofertas.

RECHAZO A LA PROMOCIÓN POR ADAPTACIÓN

Respecto a figuras laborales problemáticas, el rector de la US ha expresado su rechazo a la fórmula de la normalización por adaptación de contratados doctores interinos --unos 80, de los cuales más de 30 ya han solicitado participar en el procedimiento a contratado doctor: Castro espera dar solución a esta situación en el presente ejercicio-- por dar valor al proceso de promoción y por evitar la imagen de "endogamia", apostando en su lugar por dar garantías en el proceso para la normalidad en la salida de las plazas.

También se pretende normalizar este año los casos de 'falsos asociados' --personal contratado bajo esta figura contractual y sujeto a las precariedades de la misma a pesar de no encuadrarse en la concepción con la que fue creada-- y personal sustituto interino (PSI). "Ya no se dan este tipo de contrataciones, aunque aún quedan los que entraron así", recuerda.

La aprobación de la actualización del protocolo antiacoso --con "leves" variaciones, adelanta el rector-- en el primer Consejo de Gobierno que se convoque o, en materia de infraestructuras, la inauguración la próxima semana del nuevo Citius 'Manuel Losada Villasante' o el cumplimiento de los plazos para el nuevo Cateps de la Cartuja, asegurando que la negociación del enclave para el nuevo aulario no influirá en un retraso del proyecto, son otros de los puntos mencionados por el rector en su balance.

© 2018 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.

3 de 3 06/02/2018 7:56



DIARIO DE SEVILLA

Prensa: DIARIO
Tirada: 18328
Valoración: 177 €

Sección: **LOCAL** Difusión:**14761**



Página: 9

Jesús Martín Cartaya Fotógrafo El Cicus acoge desde mañana una gran exposición que muestra la vertiente menos conocida de este fotoperiodista que ha retratado a la ciudad, sus costumbres y personajes durante 50 años.

Y PITOS

María del Mar González Comisionada para 4

Es necesario un mayor control para impedir que el vandalismo destroce la Factoría Cultural

del Polígono Sur, edificio destinado a ser uno de los pilares para la regeneración del barrio.

DIARIO DE SEVILLA

Prensa: DIARIO Tirada: 18328 2.883 € Valoración:

Sección: LOCAL Difusión:14761

16 Página:

EXPOSICIÓN





• El Cicus acoge desde mañana una muestra con 36 fotografías inéditas que abarcan desde los años 50 a finales de los 90 • Se podrá visitar hasta el 23 de marzo

La otra mirada de Martín Cartaya

Juan Parejo

La ciudad, el realismo social, los toros, los tipos populares, la Feria... una mirada más allá de las cofradías. El Centro de Iniciativas Culturales de la Universidad de Sevilla (Cicus) acoge desde mañana la exposición fotográfica La Sevilla de Jesús Martín Cartaya, que reúne 36 fotografías tomadas desde los años 50 hasta finales de los 90, que muestran la cotidianidad de Sevilla y sus gentes, siempre bajo la particular mirada del fotógrafo trianero. Para la realización de esta gran exposición, concebida como homenaje al autor, sus comisarios, Álvaro Pastor Torres y Pepe Morán Antequera, han tenido que bucear en miles de negativos de 35 mm y 6x6 durante cinco años para extraer unas imágenes totalmente inéditas.

"Queremos que quede claro que este es el otro Martín Cartaya. El que va más allá de la foto-grafía de Semana Santa. El fotógrafo que hay detrás de esto es incluso mejor", explica Álvaro Pastor, quien asegura que la muestra va a "sorprender" a todo el que acuda a verla. Además de la propia muestra, la joya será el catálogo que se ha editado, que contará con 72 fotos y textos de Luis Méndez, director de Cultura y Patrimonio de la Universidad, los comisarios y el artículo de La Sastrería realizado por Carlos Navarro Antolín en Diario de Se-



villa que sirve de semblanza del fotógrafo. "El catálogo es interesantísimo. Es lo que va a quedar

y es más amplio". Entre las fotografías seleccionadas hay diversos retratos de, entre otros, El Cordobés, Morales Padrón, o Paco Gandía: "Jesús es muy buen retratista de ti-pos populares. Queríamos incidir en ello". También hay instan-táneas del Corpus, los toros, la vertiente más atípica de la Feria, como se puede ver en una de las fotos que ilustra este reportaje: la Misiones del año 1965, las rifas ilegales de papeletas, la construcción de la Expo, los primeros turistas, la regulación del tráfico en la Campana, establecimientos históricos, los derribos, o el Rocío. "Lo bueno de Jesús es su mirada. Cómo ha sabido captar los detalles que a la mayoría se le han escapado. Es un gran fotoperiodista, aunque viviera del comercio".

Entre las imágenes que verán la luz por primera vez hay una se-sión de baile de Enrique El Cojo con la duquesa de Alba tomada en la Casa de las Dueñas en los años 70: "Cuando acabó la duquesa se acercó a Jesús y le pidió que no publicara las fotos hasta que los dos murieran. Jesús ha cumplido con aquella palabra". Aunque para Pastor, que lleva muchos años catalogando el archivo de Martín Cartaya, es muy difícil quedarse con alguna fotografía, sí señala varias por su fuerza y significado. "Por dureza hav una de realismo social en la que aparecen dos señores muy mayores, retratados de espaldas, encorvados mientras descansan con el pianillo al fondo". Añade la anteriormente citada de un ciclista recorriendo el real de la Feria en una mañana muy temprano mientras los camiones repo-nen existencias: "Hay que estar allí para hacer eso y sobre todo con la discreción que Jesús lo hacía. Es neorrealismo puro".

La muestra se inaugura mañana a las 19:00 en la sede del Cicus (Madre de Dios, 1). Se podrá visitar de 11:00 a 20:00 de lunes a viernes



1. El realismo social magistralmente retratado en una imagen titulada Los desheredados (c. 1974). 2. Comunistas en el Altozano captan simpatizantes (c.1978). 3. Neorrealismo feriante (c.1978). 4. Los guardias de tráfico en la plaza de la Campana (c.1975). 5. El papa Clemente del Palmar de Troya (c.1980).





DIARIO DE SEVILLA

Prensa: DIARIO
Tirada: 18328
Valoración: 669 €

Sección: CULTURA Difusión:14761



Página: 44

El curso 'El cine y los toros' explora desde hoy hasta el jueves la historia de una fascinación

Redacción SEVILLA

De Sangre y arena a El momento de la verdad, de La vaquilla a Manolete, de Currito de la Cruz a El espontáneo, el cine se ha dejado seducir de muy diversas maneras del magnetismo de la cultura taurina, hasta el punto de conformar una veta impresa en celuloide desde los albores del cine como arte del siglo

XX. De todo ello tratará el curso El cine y los toros: géneros y lenguajes cinematográficos de la tauromaquia, organizado por la Fundación de Estudios Taurinos, con el patrocinio de la Real Maestranza y la colaboración de la Universidad Hispalense, y que se celebra estos díase ne el Salón de Carteles del coso (hoy) y la Facultad de Geografía e Historia (mañana y el jueves).

Dirigido por los profesores Fátima Halcón, Víctor J. Vázquez y Andrés Luque, el curso reunirá en su primera jornada a Adriana Martins (El cine taurino portugués), Carlos Colón (Los tros en el cine español. Un recorrido histórico), Ramón Benítez (proyección de El patio de los naranjos y debate), Fátima Halcón (La imagen filmica y la imagen pictórica), Alberto Gonzá-

lez Troyano (La literatura taurina en el cine) y Andrés Luque (proyección de Sangre y arena y debate). Mañana, los participantes serán Carlos Martínez Shaw (El cine taurino bajo la dictadura franquista), Lázaro Echegaray (La irrupción del realismo en el cine taurino. Documentales y lucha de clases), Manuel Grosso (Cine taurino o de cómo filmar lo que no admite repre-

sentacion), Javier Estrada (proyección de ¡Torero! y debate), Muriel Feinar (Cine taurino y cuestiones de género. La torera en la historia del cine) y Francisco Gallardo (proyección de El monosabio y debate). La última jornada contará con Antonio Lorca (Disney y la tauromaquia), Víctor J. Vázquez y Juan Figueroa (El cine experimental contemporáneo, junto con la proyección de Sobrenatural, película dirigida en 2016 por Figueroa), José Morente (Toreros y grandes faenas en el world cinema), Andrés Luque (Fundamentos de tauromaguia en 'Tarde de toros') y Agustín Díaz Yanes (Cine y toros).



HUELVA INFORMACIÓN

703 €

Prensa: **DIARIO** Tirada: 6444

Valoración:

Sección: LOCAL Difusión:5304



Página: 14

La Junta reivindica el Año de los Tiros como origen del ecologismo

La Casa Colón acoge unas jornadas sobre los trágicos sucesos acaecidos en 1888

S.H. HUELVA

Los delegados territoriales de Cultura, Natalia Santos y de Medio Ambiente, José Antonio Cortés, han puesto de manifiesto "la singularidad histórica de los trágicos sucesos de 1888" durante la inauguración de las IV Jornadas Conmemorativas del Año de los Tiros en la Casa Colón. Ya el pasado viernes, el propio delegado de Medio Ambiente dio el pisto-letazo de salida a unas jornadas con el mismo motivo en el edificio Gota de Leche.

Las Jornadas están organizadas por la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, el Proyecto de Excelencia Mineco y el Departamento de Antropología Social de la Uni-versidad de Sevilla en colaboración con la Universidad de Huel-

va.
"Hace 130 años ocurrieron unas muertes lamentables y por esta razón estamos en deuda con la memoria de los que sufrieron la represión", ha afirmado José Antonio Cortés antes de argumentar: "A las víctimas hay que agradecerles que este hecho haya tenido un impacto decisivo en la legislación española y europea posterior. No podemos olvidar que fue el primer levantamiento obrero de protesta por la precariedad laboral en la mina y que tardaría en haber otros, además de ser el germen del ecologismo"

El delegado de Medio Ambiente ha informado de que la Junta de Andalucía sigue a la espera de respuesta a la petición a la Unesco para que el 4 de febrero, fecha de los acontecimientos, sea declarado Día Mundial del Ecolo-



Intervinientes en una de las mesas incluidas en las jornadas.



VIVA (HUELVA)

Prensa: DIARIO
Tirada: 5482
Valoración: 263 €

Sección: LOCAL Difusión: 5482



Página: **4**

JUNTA Jornadas en la Casa Colón

Reivindican el 'Año de los tiros' como inicio del ecologismo

HUELVA | Los delegados territoriales de Cultura, Natalia Santos, y de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, José Antonio Cortés, han puesto este lunes de manifiesto "la singularidad histórica de los trágicos sucesos de 1888" durante la inauguración de las 'IV Jornadas Conmemorativas de los Años de los Tiros' en la Casa Colón de Huelva. Ya el pasado viernes, Cortés dio el pistoletazo de salida a unas jornadas con el mismo motivo en la Gota de Leche.

La Jornadas están organizadas por la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, el Proyecto de Excelencia Mineco y el Departamento de Antropología Social de la Universidad de Sevilla en colaboración con la de Huelva.

"Hace 130 años ocurrieron unas muertes lamentables y por esta razón estamos en deuda con la memoria de los que sufrieron la represión", ha afirmado Cortés antes de argumentar: "A las víctimas hay que agradecerles que este hecho haya tenido un impacto decisivo en la legislación española y europea posterior. No podemos olvidar que fue el primer levantamiento obrero de protesta por la precariedad laboral en la mina y que tardaría en haber otros, además de ser el germen del ecologismo".

En este sentido, el delegado ha informado de que la Junta de Andalucía sigue a la e-pera de respuesta a la petición a la Unesco para que el 4 de febrero, fecha de los acontecimientos que se recuerdan en las Jornadas, sea declarado Día Mundial del Ecologismo. "Hay que perpetuar el simbolismo de los hechos para aprender de la historia", ha añadido Cortés.



El rector de la Universidad de Sevilla hace una primera valoración del ecuador de su mandato al frente de la institución académica.

Escuchar audio

Informativo

SER Sevilla

Fecha-05.02.2018 Duración-00:01:07 Inicio-14:24:42



Mañana se reunirá la Conferencia de Universidades para elaborar un documento y exigir el compromiso del Gobierno andaluz y todo el arco parlamentario para financiar las unversidades. En el próximo Consejo de Gobierno, la Universidad de Sevilla aprobará el nuevo protocolo contra el acoso.

Declaraciones de Miguel A. Castro, rector de la Universidad de Sevilla.

Escuchar audio

Informativo



El Rector de la Universidad de Sevilla Miguel Ángel Castro, ha hecho balance de su gestión al frente de la hispalense hace dos años.

ver vídeo Informativo



COMUNIDAD UNIVERSITARIA



EDUCACIÓN



la docencia, se expolia a las uni-

versidades de sus mejores profe-

sores-investigadores, que saltan a estos centros para dedicarse ínte-

gramente a la investigación. Y co-

mo no hay reposición, la tarea do-

cente recae en los que quedan,

que ven mermado su tiempo y dis-

ponibilidad para hacer investiga-

ción. ¿Se dan cuenta del círculo

vicioso? Se nos achaca que nues-

tro sistema de gobernanza, con-

06/02/2018

EL PAÍS

Prensa: DIARIO
Tirada: 218669

Valoración: 20,732 €

Sección: OPINION Difusión:164504

ON 4



Sin universidad no hay ciencia

CARLOS ANDRADAS

ace unos días, la Fundación Alternativas presentaba un informe sobre la Ciencia y la Tecnología en España, en cuyo resumen ejecutivo se señalaba la disminución del número de artículos científicos publicados en las primeras revistas mundiales, la drástica caída del número de patentes, la caída de la inversión en I+D en un 30% y la merma de la masa crítica de los recursos humanos dedicados a I+D. Nada sorprendente, porque es la crónica de un derrumbe anunciado desde hace años por universidades, sociedades científicas e investigadores, entre otros.

Las causas son de sobra conocidas: la disminución global de la inversión en I+D+i (especialmente la privada); el descenso de los fondos públicos destinados a investigación; la disminución del número de contratos para doctorado (FPI y FPU); la imposibilidad de reposición de investigadores, con el desmembramiento de grupos de investigación; el descenso progresivo del número de proyectos financiados y del importe me-dio de la subvención; la dificultad de la gestión de la investigación, que obliga a los investigadores a dedicar un número impagable de horas a estas tareas y que se verá incrementada con la entrada en vigor, en marzo, de la nueva Ley de Contratos del Sector Público.

Pero, hay una causa funda-mental que casi nadie considera: se está dejando a las universidades al margen de la investigación. Se está alejando la investigación de los departamentos universitarios y esto tiene un efecto letal. Se nos lanza el mensaje de que la universidad no es el entorno adecuado para hacer investigación de calidad. En los últimos años se han creado numerosos centros de investigación alejados de la universidad. Han surgido iniciativas, como ICREA o Ikerbasque, que montan estructuras de investigación paralelas a las universidades. Bienvenidas sean, pero que se hagan en conexión con las universidades y no en su detrimento.

En lugar de favorecer la colaboración de los investigadores en Hay que crear estructuras que faciliten la movilidad entre la docencia y la investigación tratación y gestión no es el adecuado para el desarrollo de la investigación avanzada. Pero quienes lo dicen son los que aprueban la ley de contratos, limitan las tasas de reposición para profesores y exigen acreditaciones para acceder a las universidades que impiden la internacionalización.

El análisis de los resultados de las últimas convocatorias de los planes nacionales de investiga-

ción muestra cómo cada año más proyectos van a parar a grupos de estos centros de investigación, en detrimento de los de las universidades. Se dirá que es pura concurrencia competitiva, pero para competir debe haber igualdad de condiciones. Con la excusa de primar la excelencia se ha apostado por financiar el vértice de la pirámide investigadora, dejando a la intemperie a la base que la sustenta. Por supuesto que hay que financiar la cúspide. Pero el vértice no se sustenta sin una sólida y nutrida base sin la cual estare-mos destruyendo todo el sistema. No estamos hablando de grandes cantidades: unas decenas de millones sostenidos en el tiempo marcarían una diferencia enor-me. En la década de los ochenta la ciencia española dio un salto muy importante para colocarse en puestos de honor a nivel inter-nacional, en condiciones econó-micas nada fáciles, gracias a pequeños incentivos para la investigación y a la creación, precisamente a través de los planes nacionales, de un amplio tejido de grupos de investigación en las universidades. Ahora ocurre lo contrario: grupos sólidos de investigación no consiguen proyectos a pe-sar de ser bien calificados, lo que conduce a la desmotivación.

Por supuesto que la universidad necesita hacer muchos cambios. Hay que diseñar estructuras más flexibles que permitan la movilidad de investigadores entre ella y los centros de investigación. Tener en cuenta la investigación al elaborar los presupuestos y las plantillas. Introducir gestores de investigación en nuestra administración. Todo ello precisa también recursos. Necesitamos, de una vez por todas, un compromiso de Estado, una apuesta pública y social por la ciencia, que se apoye y cuente con las universidades. La universidad no es el problema, sino una parte esencial de la solución. Sin universidad no hay ciencia. Y sin ciencia no hay futuro. Completen ustedes el silogismo.

Carlos Andradas es rector de la Universidad Complutense.

Página: 15

Andalucía

06/02/2018

ABC ANDALUCÍA

Prensa:

Tirada: **29210**Valoración: **1.387 €**

DIARIO

Sección: **AUTONOMIA**Difusión: **26449**



CÁDIZ

Investigan a un catedrático por desfalco de fondos europeos

S. A. CÁDIZ

La Universidad de Cádiz (UCA) ha denunciado a la Fiscalía al catedrático Ángel Delvalls por un supuesto desfalco de los fondos europeos que recibió para su grupo de investigación sobre contaminación del litoral.

La UCA confirmó ayer la apertura de una investigación judicial para aclarar el destino de ese dinero, que podría alcanzar el millón de euros, según ha avanzado el Diario de Cádiz. El catedrático, que lideraba un proyecto científico, se encuentra en paradero desconocido.

«La Universidad de Cádiz, en aplicación ordinaria de sus procedimientos de auditoría y control internos, habiendo detectado posibles anomalías en la ejecución y seguimiento de algunas unidades de gasto entre los años 2007 y 2016, presentó denuncia ante la Fisca-

lía en febrero de 2017», detalla el comunicado de la UCA. El investigado estaba al frente de un grupo de investigación que gestionaba una importante cantidad de fondos, como es el conocido de contaminación de sistemas acuáticos, que, según la web de la propia Universidad, «centra su investigación en el estudio de energías renovables en ambientes marinos, además de en métodos integrados de evaluación de la calidad ambiental y microbiología de sistemas acuáticos». Este grupo ha firmado a lo largo de sus existencia un total de 23 contratos con un importe total de 1,3 millones de euros. La Universidad gaditana «lamenta profundamente los hechos denunciados, al tiempo que muestra su respeto tanto a la presunción de inocencia como al desarrollo de las actuaciones judiciales».

europa press

Educación

Investigan anomalías en el gasto de Universidad de Cádiz, centradas en un catedrático que está en paradero desconocido

CÁDIZ, 5 Feb. (EUROPA PRESS) -

La Universidad de Cádiz (UCA) ha informado de que, en aplicación ordinaria de sus procedimientos de auditoría y control internos, presentó una denuncia ante la Fiscalía en febrero de 2017 tras detectar posibles anomalías en la ejecución y seguimiento de algunas unidades de gasto entre los años 2007 y 2016. La investigación se centra en un catedrático de Medio Ambiente que se encuentra en paradero desconocido.

En una nota, la Universidad ha indicado que, tras detectar los hechos y ponerlos en conocimiento de la Fiscalía, adoptó además las medidas pertinentes en el ámbito interno, tanto disciplinarias como de carácter económico.

La investigación se centra en un catedrático de Medio Ambiente que lideraba un proyecto científico, según ha adelantado Diario de Cádiz, que ha indicado que, tras declarar ante la Policía, actualmente el investigado se encuentra en paradero desconocido.

Asimismo, ha señalado que el investigado estaba al frente de un grupo de investigación que gestionaba una importante cantidad de fondos, como es el conocido de contaminación de sistemas acuáticos, que, según la web de la propia Universidad, "centra su investigación en el estudio de energías renovables en ambientes marinos, además de en métodos integrados de evaluación de la calidad ambiental y microbiología de sistemas acuáticos". Este grupo ha firmado a lo largo de sus existencia un total de 23 contratos con un importe total de 1.295.119 euros.

Por su parte, la Universidad de Cádiz ha lamentado "profundamente" los hechos denunciados y ha mostrado su "respeto tanto a la presunción de inocencia como al desarrollo de las actuaciones judiciales", así como su total disposición a seguir colaborando con la Justicia en el esclarecimiento de los hechos.

© 2018 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.

1 de 1 06/02/2018 8:01



EXPANSIÓN (ANDALUCÍA)

Prensa: **DIARIO** Tirada: 5372 418 € Valoración:

Sección: ECONOMIA Difusión: 2535



Página:

Transfiere 2018 se centrará en el sector agroalimentario y la internacionalización

Expansión. Sevilla

Más de mil empresas de una treintena de países han anunciado su participación en la séptima edición del Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación Transfiere 2018, que se celebrará en Málaga el 14 y 15 de febrero.

Consolidado como una de las citas más importantes de España para la transferencia de conocimiento tecnológico entre los centros de innovación -la mayoría del ámbito universitario- y las empresas, la edición de este año acogerá la presentación de unos 1.600 proyectos empresariales de base tecnológica.

En esta ocasión el certamen, que cuenta con la colaboración del Gobierno central, la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Málaga, estará dedicado a Argentina como país invitado mientras que el sector agroalimentario se ha escogido como ámbito de especial atención, además de la internacionalización y la tecnología como factores cruciales para la mejora de la competitividad de las empresas.

Una de las novedades de Transfiere 2018, que ayer se presentó en la sede de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA), será la Open Innovation Area, un proyecto impulsado por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) para conectar las

El certamen acogerá la presentación de 1600 proyectos empresariales de base tecnológica

demandas de I+D+i de grandes empresas, como Aertec Solutions, Endesa o Repsol, con las ofertas que les presenten grupos de investigación.

Transfiere es un foro pionero también en los denominados procesos de consulta pública al mercado, licitaciones públicas mediante las cuales las administraciones demandan un determinada solución tecnológica y que en esta edición contará con la participación de los servicios públicos de salud de Extremadura y de Andalucía.



'La peste' de Alberto Rodríguez, en apuros por plagio

https://www.elespanol.com/cultura/cine/20180206/peste-alberto-rodriguez-apuros-plagio/282722698_0.html



xxvi muestra de teatro universitario de la universidad de sevilla 2018

http://elegirhoy.com/evento/concursos/xxvi-muestra-de-teatro-universitario-de-la-universidad-de-sevilla-2018



Universidad de Sevilla pide poder gastar 40 millones de remanente

http://andaluciainformacion.es/sevilla/734043/universidad-de-sevilla-pide-poder-gastar-40-millones-de-remanente/



http://es.fpdgi.org/prensa/noticias/1083-sevilla-acogera-el-72-el-acto-de-proclamacion-del-premio-fpdgi-investigacion-cientifica/

US pide poder gastar 40 millones de remanente y quiere normalizar en 2018 los casos de falsos asociados y PSI



